## リ通信



2409号

愛媛日産自動車㈱

勤務時

(有) FORZA

バリ通信は 過去に

今治商工会議所青年部 公益社団法人 今治青年会議所

> を通じて面識のあ る大切な方にお送 りしております。

高齢化社会のマイカ 1 1 · ン問題

各口

ン会社の年齢

条件は

以下

の通りです。

ヘプレミアファイナンスン

契約時18歳以上、支払終了時に75歳未満

車があるタイミングでローる』という話になって、長れ 聞 した。 しにしても 7 、バリ通信でも書いたこともあると思うし、ているのと、新車では残価設定ローンが多く しても、それ以上に下取り価格の低下の方が大きい場合があた事あるかもしれませんが、『金利手数料を気にして先延ばバリ通信でも書いたこともあると思うし、私と商談した方は 金利上昇が予想されますが、 新車では残価設定ローンが多く利用され 長く乗る方が節約にならない ここ数年は低金利 7 が続 まし

〈イオン・オリコ〉

契約時18歳以上、

支払終了時に80歳未満

いたの 普通車をフルローンで買ったら軽四が買えるくらい金利が付いて (8月26日現在) (中古車は17. バブル時 で、 いまの低金利(当社は新車2.2%、 代に私が勤務していたディーラーでは何と1 5%) という金利でしたから、 )だと『タダみたいな金利やん?』と思って 排気量の大きな 中 古 2. 5 5% 5 %

なるとロ 付けないといけない問題があります。 しまいます 続 けてい ーンが組めなくなるのです。。。いて、次もローンで購入と思ってい (笑) ただ、このありがたい低金利のロー ずっとローンで買い替えを そう、 ても、 タイト 定の年 ンも気を 0) 通に

件に当てはまらない場合はローンが組めないのです。 くら収入があっても、 借入額が少額でもローン 審査の年

齢条

リ年齢条件が問題になってくるのです!

〈伊予銀行〉

契約時に18~65歳未満

〈愛媛信用金庫・愛媛銀行〉

契約時に20歳以上、 支払終了時に75歳未満

ヘトヨタファイナンス>

契約時に18歳以上、支払終了時に75歳未満

えて、 かったという事がないように車用貯蓄をするか早めのご検討を! ご自身やご両親の年齢と貯蓄金額、 人生最後の車を購入しようと思ったら好きな車が買えな 車の使用状況を総合的に考

## 大袈裟なアフェリエイト広告にはご注意を

ねえ。。 けないやろ!』と思える広告が結構頻繁に出てくるんですよてきます。なかには『この写真の車がこんなに高く買い取れるわ車に関連する広告が出てきますが、買取り関係の広告もやはり出車に関連する広告が出てきますが、買取り関係の広告もやはり出が多いので、SNSをはじめ様々なサイトを利用していると自動が多いので、SNSをはじめ様々なサイトを利用していると自動が多いので、SNSをはじめ様々なサイトを利用していること

われる事があるのですが、殆どの場合は無理なんですね(苦笑)円で売れた!』みたいに載っていたから買い取ってよ!と時々言同じような広告を見たお客様から『自分が乗ってる車が〇〇万

めの広告なんですね。 本物の買取リサイトへ誘導させるた取り会社のサイトではなく、本物の買取リサイトへ誘導させるたフェリエイト広告』と呼ばれる『報酬型広告』でして、本当の買「何故かといいますと、その広告はタイトルにあるように『アー何故かといいますと、その広告はタイトルにあるように『ア

ちゃうん?』と思わせて広告をクリック、買取りのサイトを紹介『え?こんな古い車が高く売れるなら、俺の車はもっと高いん 大袈裟な内容だと叩かれると思うのですが、 Sでも が入る仕組みなので、嘘・大袈裟がまかり通っているのです(苦 をよく検索してい フェリエイト広告は誰がやってるのか不明なので、 して問い合わせの申請をして貰えたら一件当たり幾らという報酬 つまり、アフェリエイターと呼ばれる職種の人が、 相当減ったと思いますが 有名人やインフルエンサーと呼ばれる人のサイトやSN の広告が張り付いていると思いますが . る人に対して広告が出てくるように仕掛 残念ながらまだまだ無法状態なん そうじゃない人のア 10年位前よ · 自動· それがよ 車関連 1)

です

## 35度超える猛暑の中でのスポーツ

いました。らのTV番組が連日ありましたが、裏話が面白くてほぼ毎回見てらのTV番組が連日ありましたが、裏話が面白くてほぼ毎回見ての活躍はやはり元気が出ますよね!選手団が日本に帰ってきてかの活躍はやはリ元気が出ますが、日本選手パリオリンピックを観た方も多かったと思いますが、日本選手

らね 長年していますが、一番見てる人が多かった試合は部活の公式戦 ウンド状態でプレーしたかっただろうなあ~とも思い ンピックなんか絶好のチャンスじゃないですか?私はサッカー がらプレーする機会が無い競技も多くあると思うので、 だったのを思い出し、東京大会に出た選手は大観衆のホ から、オリンピックなんて最高の舞台ですよね。 ではなく、高校2年の時のクラスマッチ決勝(サッカー)ですか ねえ、だってプロ野球やJリーグの選手みたいに大歓声を受け そしてコロナ禍で行われた東京オリンピックの時に (笑)、それでも全校生徒の前で優勝して気分良かったです 東京オ は 1 無観 ました 、グラ Ė な IJ

と暑かったです。 皆様もくれぐれもお気を付けください。 くり、冷たい水で顔・腕を洗ってクールダウンし フタイムや飲水タイムに頭上・額・首筋・ おりまして、 にスポーツするのは で何とか耐え抜くことが出来ましたが、 で53歳)も初老リーグ、ではなく愛媛県のシニアリー の最年長選手が48歳だったのですが、私が現在52歳 パリオリンピックで自ら『初老ジャパン』と名乗ってい 7月の試合では気温35度越え、 スーパーで溶けにくいロック氷を購入し、ハ 命がけ の時代がやってきておりますねえ、 亜熱帯化した日本の真夏 脚の付け根を冷やしま 人工芝の上はもっ まくったおか グに出 (12月 た乗馬 7